

# Franchise & Business

N°1 pour créer son entreprise

Entreprendre

EN BREF

FRANCE

## > Autocrea « Meilleur espoir »

Autocrea a reçu le Trophée IREF « Meilleur Espoir de la Franchise 2011 ». Après une année de développement en franchise, c'est avec fierté que le créateur du set de table publicitaire, Henry Cavelan, a accueilli cette récompense. Début



2012 Autocrea, seule agence de publicité en franchise, sera présent dans une trentaine de villes en France mais l'enseigne recrute toujours activement, rendez-vous sur : [www.creation-franchise.fr](http://www.creation-franchise.fr).

